
Consiglio di Comitato del 17.11.2011

Presenti: Mauro Nardi, Elena Margiore (abbandona la riunione durante la discussione del punto3), 
Paolo Di Bert, Hechich Marirosa, Zuffi Nicolò, Cereser Elvio, Paolo Sbrizzi, Renato Pelessoni, 
Giovanna de Masellis, Flavio Mattioni, Mario Tranchida, Fulvio Pacor, Fulvio Lenarduzzi 
(abbandona la riunione durante la discussione del punto 2).

Ordine del giorno:
1) Comunicazioni del Presidente:
 Osservazioni in merito agli incontri di Comitato che sono stati inferiori agli scorsi anni, ma 

compensati da riunioni più operative, in particolare per gli EMG
 Considerazioni sulla riorganizzazione del CONI, che vedrà l’abolizione dei Comitati Provinciali
 Illustra l’incontro a Verona promosso dal Presidente del Comitato Veneto al quale erano stati 

invitati i Comitati del Trentino, Friuli V. G., Emilia R. e Lombardia, oltre che il presidente 
Grifoni. Questo incontro era nato per l’insoddisfazione per il calendario 2012 e per i 
problemi legati alla formazione. 
Lenarduzzi comunica che è stato spostato il trofeo delle Regioni dalla Calabria al Trentino.

 Il presidente ripropone sia definita la  questione dei rimborsi, è approvata l’ipotesi presentata 
che  sarà pubblicata sul sito FVG.

 Il Presidente chiede a Di Bert di occuparsi di organizzare la cena dell’orientista, indicativamente 
viene proposta la data del 7 dicembre. Durante la cena saranno effettuate le premiazioni 
della Società Campione Regionale, dei Campioni Regionali e dei Talenti dello Sport 2010.

2) Consuntivi attività:
 Pelessoni illustra la situazione finanziaria, che risente positivamente dell’organizzazione degli 

EMG. Evidenzia la difficoltà ad operare con la Banca attuale, Di Bert si occuperà di trovare 
una Banca che risponda di più alle  esigenze del Comitato e che costi meno.

 Hechich ragguaglia sull’attività agonistica, in particolare sul Trofeo delle Regioni.
 De Masellis ed Hechich illustrano l’attività dei raduni giovanili, che è stata considerata da tutti i 

partecipanti un successo. Il Presidente ricorda che questo progetto è stato riconosciuto e 
finanziato dalla regione con un contributo di 4.000 euro.

 Mattioni illustra la situazione dello Sport Ident, alla luce anche delle acquisizioni fatte grazie 
agli EMG. Si definisce di lasciare immutato il costo dell’affitto del materiale, che sarà 
arricchito anche da paletti, lanterne e punzoni. Il Kit nuovo sarà usato esclusivamente per le 
gare a carattere nazionale e regionale. 

3) Calendario 2012:
Viene ricordato il gran numero di gare nazionali in programma nella nostra regione. Le 

società presenti comunicano le gare promozionali programmate. Nardi comunica la richiesta 
avanzata dai Comitati Veneto  e Trentino di organizzare congiuntamente il Campionato Regionale a 
staffetta. Questi Comitati suggeriscono la sede di Aviano, la proposta viene accolta e la prova si 
svolgerà, indicativamente, in novembre.   

4) Varie ed eventuali:
Il Consigliere Zuffi chiede la parola per annunciare le proprie dimissioni. A Richiesta delle 

motivazioni esprime il disagio nel non essere in grado di dare un fattivo contributo alle attività del 
Comitato. Riferisce sulle complicazioni avute con il presidente del Comitato Regionale laziale circa 
l’inserimento di alcune notizie sul sito nazionale FISO. Ricorda anche difficoltà avute durante gli 
EMG. Nardi si dice molto soddisfatto del lavoro fatto finora da Zuffi, ricorda che mai le nostre 



attività sono state così ben rappresentate sui media ed invita Zuffi a ripensarci. Anche Di Bert 
esprime analoghe considerazioni. Tutti i presenti invitano Zuffi a recedere da questa decisione.

Esauriti gli argomenti all’ODG la riunione si conclude alle ore 23.00.

Il verbalizzante
Nardi Mauro


